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ACTA No.02 

Proceso: Consejo Curricular  Subproceso: 

Unidad Académica y/o Administrativa: Maestría en Manejo, Uso y Conservación del 
Bosque Hora de Inicio: 09:30 a.m.    

Motivo y/o Evento Hora de Finalización  11 am. 

Lugar: Coordinación Maestría en Manejo, Uso y Conservación del Bosque Fecha: 1  de febrero de 2017 

Participantes: 

Nombre Cargo Firma 

OLGA PATRICIA PINZON FLORIAN Presidente Asistió 

JAIR PRECIADO BELTRAN Coordinador saliente Asistió 

ROBERT LEAL Docente Invitado Asistió 

ROCIO DEL PILAR CORTES BALLEN  Docente Invitado Asistió 

WILLIAM ARIZA CORTES Docente Representante Línea 
de investigación Diversidad 
Forestal 

Asistió 

ANGELA PARRADO ROSSELLI Representante docente Asistió 

 

Elaboró: Visto Bueno del Acta:  

OBJETIVO: Reunión de empalme Consejo Curricular 

ORDEN DEL DÍA 
1. Nueva conformación del Consejo Curricular 

2. Resumen de Informe de gestión en la Coordinación de la Maestría  profesor Jair Preciado 

3. Informe de estado de admisión de la cohorte 2017 1  

4. Varios: Documento Renovación Registro Calificado 
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DESARROLLO ORDEN DEL DÍA 

1. NUEVA CONFORMACIÓN DEL CONSEJO CURRICULAR 

La profesora Patricia Pinzón informa que está en curso la solicitud a la Decana de la Facultad del nombramiento de los 
profesores Rocío del Pilar Cortes, como docente representante de la línea de Diversidad Forestal, y Robert Orlando Leal Pulido, 
como docente representante de la línea de investigación en Manejo Forestal y continuará por parte de los estudiantes la 
representación de Ronald Castellanos.  

2. RESUMEN DE INFORME DE GESTIÓN EN LA COORDINACIÓN DE LA MAESTRÍA  PROFESOR JAIR PRECIADO 

El profesor Jair Preciado hace un resumen del informe de gestión entregado a la decanatura de la Facultad del Medio Ambiente 
en diciembre de 2016, el cual se adjunta a la presente acta. Durante la gestión del profesor Preciado se resaltaron las 
actividades conducentes a la solicitud del registro calificado, incluyendo un ejercicio de autoevaluación,  que según el informe 
debe ser radicada a más tardar el 8 de marzo de 2017.  
 
Se informa que la profesora Ángela Parrado ha estado preparando dicho documento. 
 
El profesor Preciado hizo también un recuento de los comités en los cuales participa la maestría e informa que dada la 
poca disponibilidad de docentes de tiempo completo, las representaciones se hacen a nombre de los posgrados y no a 
nombre de cada proyecto curricular. 
 
Asimismo el informe resalta la necesidad de hacer más difusión al proyecto para aumentar el número de inscritos. 
En relación con la resolución de rectoría 001 de 2017 en la cual se indica que el Coordinador debe entregar el plan de 
mejoramiento y plan de acción de la dependencia, el profesor Jair menciona que entregará una copia de un plan de 
acción desarrollado en un evento de acreditación a fines de 2016  y el cual también se anexará a la presente acta.  
 
 
3. ESTADO DE LA COHORTE DE 2017 1 
 
El profesor Jair informa que en diciembre 15 se solicitó mediante oficio  a decanatura y al Consejo de Facultad la 
autorización de apertura de la nueva cohorte ya que no se cumple con el número mínimo de estudiantes (15). Se 
recomienda a la nueva coordinadora verificar el estado de dicho trámite. 
 
 
4. VARIOS  

 
4.1 DOCUMENTO RENOVACIÓN REGISTRO CALIFICADO 
La profesora Ángela Parrado anuncia la entrega del documento de registro calificado en formato digital y explica la 
premura de tiempo para lograr entregar el documento ante el SACES y por lo tanto  solicita que se dé trámite inmediato 
ante la Unidad de Acreditación.  
Explica de manera general los cambios que incorporó al documento principalmente en la parte conceptual e institucional. Indica 
que se adicionaron contenidos curriculares no sólo de espacios obligatorios sino también de espacios electivos. En el marco de 
dicha presentación se sugiere la modificación de la distribución horaria de los espacios académicos Seminario de Investigación 
I, Seminario de Investigación II y Seminario de Investigación IV, pues a lo largo de estos cinco años de funcionamiento de la 
maestría se ha notado que las horas de trabajo directo son muy escasas respecto a la intensidad de trabajo. Por lo tanto, el 
consejo de carrera decide aumentar las horas de trabajo directo en dos horas y disminuir en una hora el trabajo cooperativo y el 
trabajo autónomo e incluir esta modificación en el nuevo documento de registro calificado. Se evaluará la factibilidad de esta 
propuesta. 
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Se da por recibido el documento y se procederá con el trámite solicitado. De manera paralela el consejo  leerá el 
documento y dará apreciaciones a la profesora Ángela. También se sugirió socializar el documento al grupo de 
profesores de los grupos de investigación que apoyan la maestría. 

 
Compromisos 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 

   


